
DUCHSCHER Max 

(1886 - 1956)  1

Biwer 

Biography 

Max DUCHSCHER was the second son of  André DUCHSCHER. He was born in 1886 in Biwer. 
When his elder brother Maurice Bernard died in 1919 Max became Director of  the Duchscher 
company in Wecker. 
The "Revue Technique Luxembourgeoise" provides the following biography:  2

…
Après avoir terminé ses études moyennes au gymnase d’Echternach, Max Duchscher entra à l’Ecole 
Polytechnique de Darmstadt pour y obtenir le titre d’ingénieur diplômé. Successivement il occupa des postes 
responsables à Duisbourg, Differdange, Dortmund et à Dommeldange, comme chef  de service aux usines 
ARBED. 
C’est en 1919 que Max Duchscher avait été nommé directeur-général de la société ayant pour objet l’exploitation 
de la fabrique de Wecker. Se rangeant avec compétence dans la lignée des gérants successifs de l’entreprise, Max 
Duchscher avait continué à développer les installations de son usine et à augmenter le volume des fabrications. Sa 
sollicitude à l’égard de son personnel fut, comme celle de ses prédécesseurs, tout à l’honneur du chef  de la grande 
famille formée par les travailleurs de son entreprise.  
…

In 1939 Max DUCHSCHER obtained two patents, presumably related to his hobby (aviation) and later 
a number of  patents for inventions he made in the field of  the industrial activities of  his company. 
DUCHSCHER died in 1956 in Luxembourg-city. 

 FamilySearch database (GNKD-6KD)1
 Revue Technique luxembourgeoise, 1956, page 2352

https://www.familysearch.org/tree/person/details/GNKD-6KD

